



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	11	13/06/2024	LEGISLATIVO

BREVE

Entregan cuentas

La UNAM entregó ayer miércoles la Cuenta Anual 2023 a la Auditoría Superior de la Federación.

El rector Leonardo Lomelí destacó que cada peso desembolsado en la educación de la juventud mexicana siempre generará un beneficio tangible tanto para la comunidad universitaria, como para la sociedad y la humanidad.



Foto: Especial

Garantizó que el presupuesto se ha administrado con ética y profesionalismo.

"Valoramos la autonomía universitaria que nos

permite gestionar asuntos académico-administrativos de manera independiente", dijo.

— Laura Tortibio